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Protokoll der  

Mitgliederversammlung 

15.03.2023 | 18:30 Uhr 

Teilnehmer: Rolf Kobbe, Ole Obermann, Birsen Demir-Akyel, Sebastian Wiese, Frau 

Faron, Herr Thorenz, Markus Klages, Thorben Steinmann, Karin Schlimme, Katja Esders 

Besprechungsort: Musikraum 

Protokollführer: Sebastian Wiese 

Beginn der Versammlung: 18:38 Uhr 

Ende der Veranstaltung: 19:45 Uhr 

 

Tagesordnungspunkte 

 

1. Begrüßung 

o Durch Sebastian Wiese (Schriftführer) 

 

2. Feststellung der fristgerechten Einladung und der Beschlussfähigkeit 

o Die Einladung wurde fristgerecht zugestellt und die Beschlussfähigkeit 

festgestellt. 

 

3. Feststellung der endgültigen Tagesordnung 

o Anträge auf Ergänzung oder Änderung der Tagesordnungspunkte gingen nicht 

ein. Ebenso kamen keine Änderungsanträge aus der Versammlung. 

 

4. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

o Die Versammlung genehmigte das Protokoll. Auf Angebot des Vorstandes zum 

Verlesen des Protokolls kamen keine Wünsche von den Teilnehmenden. 

 

5. Jahresbericht der 1. Vorsitzenden (Vorgetragen durch den 2. Vorsitzenden) 

o Der Bericht ist vom 2. Vorsitzenden verlesen worden und ist dem Anhang an 

dieses Protokoll zu entnehmen 

 

6. Rückschau des Kassenwartes 

o Der Bericht des Kassenwartes wurde in der Versammlung verlesen und ist dem 

Anhang an dieses Protokoll zu entnehmen. 
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7. Bestätigung der Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 2022 

o Aufgrund der Tatsache, dass in der letzten Mitgliederversammlung mangels 

Beteiligung keine Kassenprüfer gewählt werden konnten, hatte der kommissarische 

Vorstand auf ehemalige Kassenprüferinnen zurückgegriffen, die am 11.03.2023 die 

Kasse als noch nicht gewählte Kassenprüferinnen geprüft haben. In der heutigen 

Mitgliederversammlung wurden Katja Esders sowie die telefonisch zugeschaltete 

Geraldine Reimann bei der Mitgliederversammlung einstimmig und rückwirkend als 

Kassenprüferinnen bestätigt. Der Vorstand bedankt sich für das Engagement. 

 

8. Bericht der Kassenprüfer*innen 

o Die Kasse wurde am 11.3.2023 von den beiden rückwirkend bestätigten 

Kassenprüferinnen geprüft. Es wurden keine Beanstandungen festgestellt. Es 

wird um Entlastung des Kassenwartes gebeten. Frau Esders schlug die 

Entlastung des Kassenwartes bzw. des gesamten Vorstandes vor. Dem 

Vorstand wurde einstimmig Entlastung erteilt. 

 

9. Entlastung des Vorstandes 

o Einhergehend mit der Entlastung des Kassenwartes, wurde der gesamte 

Vorstand des Vereins zur Förderung der Basbergschule e.V. durch die 

Mitgliederversammlung einstimmig entlastet. 

 

10. Wahl der Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 2023 

o Frau Faron bietet sich als Kassenprüferin an 

o Karin Schlimme bietet sich als Kassenprüferin an 

o Beide wurden in der Mitgliederversammlung in der Folge einstimmig gewählt. 

 

11.  Wahl des Vorstandes 

o Der Schriftführer weist auf einen in der Einladung entstandenen Fehler in der 

fortlaufenden Nummerierung hin, sodass sich die Punkte 10.1 bis 10.4 zu 11.1 

bis 11.4 verändern. Alle danach folgenden Punkte verschieben sich ebenfalls um 

den jeweils nächst höhere Nummerierung. 

 

11.1 Wahl des 1. Vorsitzenden 

o Interesse für das Amt des 1. Vorsitzenden bekundete Thorben Steinmann. Da 

keine weiteren Anwärter für dieses Amt in der Versammlung festgestellt werden 

konnten, wurde er einstimmig in der Mitgliederversammlung gewählt. 

 

11.2 Wahl des Kassenwartes 

o Der kommissarisch im Amt befindliche 2. Vorsitzende stellt sich für das Amt des 

Kassenwartes zur Verfügung, um dem Förderverein schlussendlich mit seiner 

Vorerfahrung weiterhin zur Seite zu stehen. Sein Insiderwissen ermöglicht dem  
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neu konstituierten Vorstand einen optimalen Einstieg ins Amt. Da es keine 

weiteren Interessenten für das Amt gab konnte Ole Obermann einstimmig gewählt 

werden. 

 

11.3 Wahl des Schriftführers 

o Das anwesende Mitglied, Markus Klages hatte bereits auf der letzten 

Mitgliederversammlung sein Interesse bekundet, im Förderverein, als 

Schriftführer mitwirken zu wollen. Auf die Frage hin, ob er weiterhin Interesse hat 

bejahte er dieses. Da es keine weiteren Interessenten für das Amt gab konnte 

Markus Klages einstimmig gewählt werden. 

 

11.4 Wahl des 2. Vorsitzenden 

o Interesse für das Amt der 2. Vorsitzenden bekundete Malte Thorenz (Konrektor). 

Da keine weiteren Anwärter für dieses Amt in der Versammlung festgestellt 

werden konnten, wurde er einstimmig gewählt. 

 

Überblick und Daten des neu gewählten Vorstandes: 

 

o 1. Vorsitzender - Thorben Steinmann, Theodor-Heuss-Str.5, 31787 Hameln 

 

o Kassenwart - Ole Obermann, Wasserturm 33, 31789 Hameln 

 

o Schriftführer - Markus Klages, Meisenbrink , 31785 Hameln 

 

o 2. Vorsitzender – Malte Thorenz, Homanns Garten 29,31789 Hameln 

 

12.  Vorschlag Einladungen zukünftig via Mail zu versenden 

o Der noch kommissarisch eingesetzte und nun durch die Wahlen offiziell abgelöste 

Vorstand unterbreitet der Versammlung folgenden Vorschlag zur 

Effizienzsteigerung, konkret zur Reduzierung von Aufwand und Kosten. 

Bislang werden die Einladungen auf dem Postwege zugestellt. Aus Sicht des 

kommissarischen Vorstandes ist dieses nicht mehr zeitgemäß und könnte durch 

einen simplen E-Mail-Versand abgelöst werden. Der neu gewählte Vorstand wird 

sich dem Thema widmen.  

o Frau Faron bietet an, bei der Stadt Hameln einen E-Mail Account anzufragen, 

damit es eine offizielle E-Mail-Adresse des Fördervereins geben kann. Frau Faron 

informiert den neuen Vorstand zeitnah über die Möglichkeiten. 
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13. Information zur Schule durch Rektorin Silke Faron und Herrn Thorenz 

o Personalentwicklung – Es wurden neue Stellen beantragt 

o Förderunterricht für Kinder mit Migrationshintergrund wurde ebenfalls zugesagt, 

wird aber erfahrungsgemäß immer wieder eingedampft 

o Viele junge Kolleg*innen starten an der Basbergschule. So z.B. Frau Tyralla – die 

als Vertretungslehrkraft sowie zwei weitere Referendare 

o Frau Schneider vormals Südmersen ist zurück aus der Elternzeit 

o Im nächsten Schuljahr starten drei Erste Klassen. 

o Infos zur Medienlandschaft: 20 IPads – aus Digitalpackt sowie digitale Tafeln 

werden in Klassen nachgerüstet. Abzuwarten bleibt wann Handwerker diese auch 

installieren können. 

 

14. Neue Projekte und Anschaffungen  
o Alle Events stehen im Terminkalender 

o Zu erwähnen sind aber folgende Events: Zoo, Oper, Wisentgehege, TennisCup, 

Waldfestspiele sowie ein Schulfest im Herbst 

 

15. Verschiedenes 

o Der kommissarische Vorstand steht nun dem neu gewählten Vorstand noch 

beratend zur Seite. Es wird in den nächsten Wochen einen offiziellen 

Übergabetermin geben, sodass alles zur Fortführung der Vorstandsarbeit 

notwendigen Arbeiten angestoßen werden kann. 

o Katja Esders schlägt vor, dass Musikbudget auf das Sportbudget 

umzuwidmen. Der neue Vorstand nimmt das Thema auf und beschließt in 

seiner ersten Sitzung darüber. 

o Frau Esders erkundigt sich nach T-Shirts des Fördervereins. Laut Rolf Kobbe 

sind diese nicht auffindbar. Der neue Vorstand kann über eine 

Neuanschaffung von T-Shirts befinden 

 

 

Hameln, 15.03.2023 

 

 

1. Vorsitzende - Birsen Demir-Akyel                    Kassenwart – Rolf Kobbe 

 

 



Jahresbericht der ersten Vorsitzenden Birsen Demir-Akyel 

Stellvertreten vom 2.Vorsitzenden Ole Obermann (20.09.2022) 

 

Das Jahr 2021, um das es in diesem Bericht in erster Linie geht, stand leider immer noch im Zeichen 

von Corona. Trotzdem hat der Förderverein weiter versucht seinen Aufgaben nachzukommen und 

der Schule und ihren Schülern bestmöglich zur Seite zu stehen. Mit einer Art „Notbetrieb“ kamen wir 

durch das Jahr 2021 und die erste Hälfte des Jahres 2022 und können jetzt wieder voll durchstarten.  

In der Mitgliederversammlung 2021 wurde in der abschließenden Diskussion über Ideen, Ziele und 

Projekte gesprochen. Diese Ziele und Anregungen umzusetzen und anzugehen, war im vergangenen 

Jahr unsere primäre Aufgabe, die wir teilweise (leider nicht vollumfänglich) erfüllen konnten. 

 

Zunächst zu den nicht erreichten Zielen: 

Coronabedingt musste leider der Ausflug ins Wisentgehege 2021 ausfallen.  

Auch die „Klamottenkiste“ ist bis jetzt nicht reaktiviert worden und Kleiderbasare, die in früheren 

Jahren stattfanden gab es im zurückliegenden Jahr nicht. 

 

Jetzt zu den positiven Dingen: 

Das von uns finanziell unterstützte Gewaltpräventionsprojekt setzte 2021 aus. Im Jahr 2022 konnte 

es jedoch zumindest in den 3. Klassen wieder stattfinden und wir haben noch finanzielle Mittel. (zum 

Fortbestand und möglichen Lösungen zur Umsetzung des Projekts in der Zukunft kann uns Frau Faron 

berichten) 

Auch die Fahrt ins Wisentgehege fand 2022 wieder statt. Eine finanzielle Beteiligung seitens des 

Fördervereins wurde diesmal allerdings von der Schule nicht angefragt. Diese hätte 

selbstverständlich stattgefunden!  

Dem Wunsch der Schule nach einer Aufstockung des Bücherbestands der Bibliothek kam der 

Förderverein nach und investierte 294€ in neue Bücher. Zusätzlich erwarb der Förderverein für die 

Betreuung mehrere Spiele. 

Außerdem fand im Jahr 2022 der lang anvisierte Sponsorenlauf statt, der über 5500€ eingebracht 

hat, die in das Projekt „Spielgeräte“ fließen. Aus diesem Projekt soll unter Anderem die neue Rutsche 

auf dem Schulhof finanziert werden. Gespräche dazu finden morgen zwischen der Schulleitung und 

der Stadt Hameln statt. (vielleicht kann sich neben Herrn Kobbe auch jemand vom neuen Vorstand 

dafür kurzfristig Zeit nehmen) 

Tatsächlich hat sich der Zirkus „La Luna“ wieder auffinden lassen, so dass in der nächsten Woche 

wieder das Zirkusprojekt läuft. Der Förderverein ist diesmal jedoch nicht involviert, hatte seine 

Bereitschaft allerdings erklärt. 

Unsere finanzielle Unterstützung zum „Basbergbuch“ fand natürlich auch dieses Jahr wieder statt. 

Die Aufrüstung der schulischen Computer unterstützte der Verein mit 600€. 



Dem Wunsch nach mehr Präsenz des Fördervereins bei den Einschulungen (hiervon hatte der 

Vorstand ja eigentlich per Beschluss Abstand genommen, da eine Vorstellung bei den ersten 

Elternabenden stattfindet) kamen wir teilweise nach. Rolf (Herr Kobbe) war vor Ort und informierte 

interessierte Eltern über unsere Arbeit und die Wichtigkeit unseres Vereins.  

Bei den ersten Elternabenden der ersten Klassen stellten Birsen (Frau Demir-Akyel), Basti (Herr 

Wiese) und Rolf unseren Verein und unsere Arbeit den Eltern der neuen Schüler vor und warben 

erfolgreich um Neumitglieder. 

Unsere Mitgliederzahl ist im Vergleich zur letzten Mitgliederversammlung um 6 (11,3%) auf 59 

gestiegen. Allerdings muss auch gesagt werden, dass zum Jahresende 5 Mitglieder den Verein 

verlassen werden. 

 

Apropos verlassen; Auf der letzten Vorstandssitzung vom 19.05.22 hat der Vorstand beschlossen 

nicht wieder zur Wahl anzutreten, was vorrangig private Gründe hat. Wir werden aber gerne 

Ansprechpartner für die Mitglieder des neuen Vorstandes sein, falls sich Fragen bezüglich des Vereins 

und der Tätigkeit als Vorstand ergeben. 

 

Zum Schluss gebe ich wie bei dem letzten Bericht wieder einen kleinen Ausblick bzw. Ziele für die 

Zukunft:  

 

  Mitgliederzahl steigern 

Eingeschlafene Projekte und Aktionen reaktivieren (Klamottenkiste, SSK-Helfertag, 

Wisentgehege, Weihnachtsmarkt, Kleiderbasar, etc.) 

 

Appell an Mitglieder   Projekte und Aktionen vorschlagen 

      Aktive Mitarbeit bei Aktionen und Projekten 

      Werben (Mitglieder und Sponsoren) 

 

Appell an den Vorstand Projekte wiederbeleben und Mitglieder zum aktiven 

Unterstützen motivieren 

 Alles, was auch für Mitglieder gilt 

   

  Appell an die Lehrerschaft Projekte vorschlagen (z.B. Barfuß Pfad 2021) 

Förderbudgets ausschöpfen (häufiger den 

Förderverein für finanzielle Unterstützung 

ansprechen, auch wenn es sich vielleicht nur um 

Zuschüsse handelt) 

Keine Angst vor dem „Bittstellen“ haben 



Ergänzung zum Bericht vom 20.09.2022 

Aufgrund des kurzen Zeitraums, der zwischen der vergangenen außerordentlichen 

Mitgliederversammlung und dieser Jahreshauptversammlung 2023 liegt, habe ich den Bericht 2022 

lediglich um die wichtigsten Informationen der letzten 6 Monate ergänzt. 

Die Mitgliederzahl hat sich seit unserer letzten Zusammenkunft leicht verändert und es sind aktuell 

auch weitere Kündigungen eingegangen. Wir haben seitdem 2 Austritte und konnten leider nur 1 

neues Mitglied begrüßen. Aktueller Stand sind 58 Mitglieder. 

Erfreulich ist, dass das Kollegium der Basbergschule unserer Anregung mehr Geld aus den 

Fördertöpfen abzurufen nachgekommen ist. Es wurden in den letzten 6 Monaten mehrfach Bücher 

angeschafft, ein Kamishibai (darüber wurde schon in der letzten Versammlung geredet) und 8 

Fahrradhelme sowie eine Standluftpumpe für die Einräder (diese waren größtenteils in Ordnung, 

hatten leider nur keine Luft auf den Reifen).  

Mit den Einnahmen aus dem Sponsorenlauf (6448,00€) und einem Zuschuss aus unserem Vermögen 

(1052,00€) konnten wir den Kauf und die Errichtung der neuen Rutsche ermöglichen, die demnächst 

installiert werden soll.  

Da sich trotz des dringlichen Aufrufs und großer Anstrengung bis zur außerordentlichen 

Mitgliederversammlung am 20.09.2022 keine Mitglieder fanden, die sich vorstellen konnten einen 

Vorstandsposten einzunehmen, bemühte sich der aktuelle Vorstand nochmals vermehrt um die 

Nachfolgersuche. Diese Bemühungen sollten schließlich erfolgreich sein und der Vorstand konnte 3 

neue potentielle Vorstandsmitglieder gewinnen. Wir bedanken uns bei Karin Schlimme, Thorben 

Steinmann und Markus Klages für ihre Bereitschaft. Ole Obermann erklärte sich bereit dem Vorstand 

weiter anzugehören. Durch diesen Einsatz konnte der Worstcase, nämlich die akut bevorstehende 

Liquidierung des Vereins, verhindert werden. 

Die Absprachen über den neuen Vorstand und die Abwendung des Endes des Vereins waren auch die 

vornehmlichen Themen der Vorstandssitzung vom 15.02.2023. Wir besprachen mögliche 

Alternativen und waren schließlich froh, die oben beschriebene Lösung gefunden zu haben. Während 

dieser Sitzung kam auch der Vorschlag auf, dass es erstrebenswert wäre, wenn in Zukunft das 

Kollegium der Basbergschule einen Vertreter im Vorstand stellen würde. Dafür böte sich z. B. der 

Posten des 2ten Vorsitzenden an. Auf diese Weise wäre die Lehrerschaft mit dem Verein 

unweigerlich enger verbunden und in einem besseren Austausch. 

Ferner wurde in der Sitzung darüber gesprochen, dass wir in Zukunft die Einladungen zur 

Jahreshauptversammlung nicht mehr postalisch, sondern per E-Mail verschicken möchten. Dies spart 

Geld und ist umweltfreundlicher. (Antrag wird in der Versammlung gestellt) 

Weitere Themen waren eine aktivere Suche nach neuen Sponsoren, sowie das Thema Auftritt des 

Vereins bei Festen und schulischen Veranstaltungen. 

Da noch nicht abschließend geklärt ist, ob und wie das Gewaltpräventionsprojekt weiter stattfindet, 

hat der Vorstand ebenfalls beschlossen, dass bis auf Weiteres unsere Frühstückstermine an das 

Tansaniaprojekt abgetreten werden. 



Verein zur Förderung der Basbergschule e.V.

Kassenbericht 2022

 Heute  berichte  ich  über  die  finanzielle  Situation  des  Vereins  zur  Förderung  der
Basbergschule e.V., insbesondere die Entwicklung im letzten Jahr und im diesem Jahr.
Parallel zu meinen Ausführungen werde ich eine Aufstellung umlaufen lassen, diese wird
dann auch Anlage zum Protokoll. Das gleiche gilt für die vorläufige Aufstellung für das
Jahr 2023 (Stand Mitte März) um die weitere Entwicklung aufzuzeigen.

 Die Vereinsarbeit im Jahr 2022 war durch das Nachlassen der Coronapandemie geprägt.
Viele  Aktivitäten  waren  wieder  möglich,  standen  jedoch  unter  den  Vorbehalt  einer
kurzfristigen Absage.

 Zusammengefasst  ergibt  sich folgende Situation:  Wir  sind am 01.01.2022 mit  einem
Anfangsbestand von 9191,34€ gestartet und haben Einnahmen von insgesamt 9543€.
Spenden für  Sponsorenlauf in Höhe von 6448€ sind darin enthalten. Diesem standen
Ausgaben  von  4428,8€  gegenüber,  deshalb  schließen  wir  das  Jahr  2021  mit  einem
Bestand von 14305,53€ ab.  

Mitgliederentwickelung : Anzahl: Beitragseinnahmen: 

     2020 57 1754€

     2021 55 1468€

     2022       (Stand 31.12.2023) 60 1505€

     2023       (Stand 15.3.23) 58                      1697€ geschätzt

Zur Zeit halten sich Ein- und Austritte die Waage. Ich erwarte Beitragseinnahmen
für das Jahr 2023 in Höhe von 1697€ .         

 Auf der Projektseite steigt natürlich der Saldo für das Projekt Rutsche auf 6448€. Weiter
standen hier für das Projekt Gewaltprävention 1346,16€ zur Verfügung die Ausgaben
beliefen  sich  auf  3000€,  abzüglich  Elternbeitrag  und  Elternspenden  ergab  sich  ein
Fehlbetrag  von  463,84€.  Zur  Weiterführung  des  Projektes  muss  die  Finanzierung
dringend geklärt werden. Für das Projekt Musikanlage stehen unverändert 57,30€ zur
Verfügung. Alle anderen Projekte sind abgeschlossen.

 Spenden erhielten wir  für das Basbergbuch (400€).  Hierzu mein herzlicher Dank an alle
großzügigen Spender. 

  Erfreulicherweise erbrachte der Sponsorenlauf die Summe von 6.448,00 €. Jetzt können
wir das Projekt Rutsche starten. Mein Dank geht an alle Sponsoren.



 Aus den eingerichteten Budgets wurden 143,86€ zur Förderung der Bewegung , 329,34€
zur  Förderung  der  Lesekompetenz(Bücher)  und  255,64  zur  Förderung  von
Einzelmaßnahmen (Kamishibai) abgerufen. Die festgelegten Budgets wurden nur zu 52%
ausgeschöpft.  Weiterhin  appelliere  ich  an  die  Schule  bzw.  die  Lehrer,  Ideen  an  uns
heranzutragen und die Budgets auszuschöpfen.

 Ebenfalls in den Ausgaben enthalten ist das Basbergbuch mit 500€.
 

 Als letzte Ausgabenposition verbleiben noch Verwaltungsaufwendungen, in Höhe von
199,97€. Darin enthalten Bankgebühren in Höhe 94,80€ und Aufwendungen für Kopien
(Flyer 80€), Einladung Mitgliederversammlung usw in Höhe von 105,17 Euro.

 Unter Abzug zweckgebundener Gelder für die Projekte zeigt sich, dass der Verein zur
Förderung der Basbergschule e.V. derzeit über freie Liquidität von 7800,23 € verfügt. Im
Vorjahr waren es 7787,88€. Diese Rücklagen werden sich durch die Unterstützung der
Projekte Rutsche und Gewaltprävention  abbauen. 

 Die Körperschaftssteuererklärung   für die Jahre 2021, 2022 und 2023 ist im Jahr 2024
beim Finanzamt einzureichen. 

 Der Vorstand hat beschlossen auf Grund der Coronasituation bis auf weiteres auf die
Teilung der Einnahmen aus den Tansaniafrühstücken zu verzichten. So konnten wir im
Jahr 2022 insgesamt  1891,20€ dem Verein „Tansania wir helfen !“ zukommen lassen.

 An dieser Stelle noch einen Blick auf das laufende Jahr. Der Kassenbestand beträgt zur
Zeit 7009,54€.  Der  liquide Kassenbestand beträgt 6952,24€. Das ist gegenüber dem
Vorjahr  ein  Minus  von  847,99€.  Der  Zuschuss  für  das  Projekt  Rutsche  seitens  des
Fördervereins  betrug  1052€.  Ausstehend sind  noch  die  Rechnungen  der  Trainer  des
Projektes Gewaltprävention für Februar und März 2023 in Höhe von 1500€.  Vor der
Weiterführung  des  Projektes  muss  der  Umfang,  die  Kosten  der  Trainer  und  die  zur
Verfügung stehenden Termine geklärt werden. Unsere Sponsoren müssen angesprochen
werden und wir müssen Neue finden.

 Ganz aktuell  kann ich noch mitteilen, dass heute die erwarteten Mitgliedsbeiträge in
Höhe  von  1697€  eingegangen  sind.  Ich  habe  sie  in  meinen  Bericht  noch  nicht
berücksichtigt, da sie noch unter dem Vorbehalt von Lastschriftrückläufern stehen. 

 Für den Verein „Tansania Wir helfen!“ wurden durch die Schule im laufenden Jahr bisher
438,66€ gesammelt. 

 Meinen Kassenbericht für das Jahr 2022 schließe ich an dieser Stelle ab, kann aber gern
noch Detailfragen beantworten.

 Die Prüfung von Kassen- und Kontoführung hat am 11.3.2023 stattgefunden. Hierzu wird
im nächsten Tagesordnungspunkt berichtet.



Verein zur Förderung der Basbergschule e.V.

Kassenbericht 2022

Kassenbestand zu Jahresbeginn 9.191,34 €
dav. Barbestand 3,48 €
dav. Kontobestand 9.187,86 €

Summe der Einnahmen 9.543,00 €
dav. Mitgliedsbeiträge 1.505,00 €

dav. Sammeleinzug 1.505,00 €
dav. Rückbelastungen 0,00 €
sonstige Einnahmen /

dav. Zuschüsse 1.170,00 €
dav. Elternbeiträge für Projekt Gewaltprävention 1.170,00 €
dav. Elternbeiträge für Projekt Wald- und Umwelttag 0,00 €
dav. Bingostiftung für Projekt Wald- und Umwelttag 0,00 €

dav. Spenden 6.868,00 €
dav. von Institutionen und Unternehmen für Basbergbuch 400,00 €
Sposorenlauf Rutsche 6.448,00 €
dav. von Eltern 20,00 €

Verwendungszweck der erhaltenen Spenden 
Projekt Gewaltprävention ohne Elternbeitrag 20,00 €
Projekt Rutsche 6.448,00 €
Basbergbuch 400,00 €

Summe der Ausgaben -4.428,81 €
dav. für Projekte -3.000,00 €

dav. Gewaltprävention -3.000,00 €
dav. Wald- und Umwelttag 0,00 €
dav. Rutsche (Einzelmaßnahme) 0,00 €

dav. Anschaffungen -1.228,84 €
dav. für die Schule -1.228,84 €

dav. Förderung von Bewegung Luftpumpe -143,86 € 300€ Budget
dav. Förderung von Lesekompetenz Gutschein Lesewettbewerb Bücher -329,34 € 300€ Budget
dav. Förderung von Musikkompetenz 0,00 € 300€ Budget
dav. Förderung der Betreuung 0,00 € 100€ Budget
dav. Förderung von Einzelmaßnahmen Kamishibai -255,64 € 400€ Budget
dav. Unterstützung des Basbergbuches -500,00 €

dav. für den Verein 0,00 €
Verwaltungsaufwand -199,97 €

dav. Gebühren  Sparkasse -94,80 €
-105,17 €

Saldo aus Aktionen 0,00 €
dav. Einschulung 0,00 €
dav. Basare 0,00 €
dav. mobiles Planetarium 0,00 €
dav. Gewaltpräventionsfrühstück 0,00 €
dav. Müslibar 0,00 €

Kassenbestand zum Jahresende 14.305,53 €
dav. Barbestand 48,44 €
dav. Kontobestand 14.257,09 €

Abzüglich Tansaniespende 0,00 € 14.257,09 €

Saldo der Projekte
Jahresbeginn Veränderung Jahresende Unterstützung

Projekt Gewaltprävention 1.346,16 € -1.810,00 € 0,00 € 463,84 €
Projekt Wald- und Umwelttag 0,00 € 0,00 € 0,00 €
Projekt Musikanlage 57,30 € 0,00 € 57,30 €
Projekt Rutsche (Einzelmaßnahme) 0,00 € 6.448,00 € 6.448,00 €

Liquider Kassenbestand  (Kassenbestand – Saldo der Projekte) 7.800,23 €
Überweisung Tansania Wir helfen!  2022 1.891,20 €

dav. Sonstiges Kopien, Mitgliedervers, Pfandrückgabe



Verein zur Förderung der Basbergschule e.V.

Kassenbericht 2023 vorläufig

Kassenbestand zu Jahresbeginn 14.305,53 €
dav. Barbestand 48,44 €
dav. Kontobestand 14.257,09 €

Summe der Einnahmen 400,00 €
dav. Mitgliedsbeiträge 0,00 €

dav. Sammeleinzug 0,00 €
dav. Rückbelastungen 0,00 €
sonstige Einnahmen /

dav. Zuschüsse 200,00 €
dav. Elternbeiträge für Projekt Gewaltprävention 4c 200,00 €
dav. Elternbeiträge für Projekt Wald- und Umwelttag 0,00 €
dav. Bingostiftung für Projekt Wald- und Umwelttag 0,00 €

dav. Spenden 200,00 €
dav. von Institutionen und Unternehmen für Basbergbuch 200,00 €
Sposorenlauf Rutsche 0,00 €
dav. von Eltern 0,00 €

Verwendungszweck der erhaltenen Spenden 
Projekt Gewaltprävention ohne Elternbeitrag 0,00 €
Projekt Rutsche 0,00 €
Basbergbuch 0,00 €

Summe der Ausgaben -7.695,99 €
dav. für Projekte -7.500,00 €

dav. Gewaltprävention 0,00 €
dav. Wald- und Umwelttag 0,00 €
dav. Rutsche (Einzelmaßnahme) -7.500,00 €

dav. Anschaffungen -141,79 €
dav. für die Schule -141,79 €

dav. Förderung von Bewegung 0,00 € 300€ Budget
dav. Förderung von Lesekompetenz 0,00 € 300€ Budget
dav. Förderung von Musikkompetenz 0,00 € 300€ Budget
dav. Förderung der Betreuung Zauberwürfel -141,79 € 100€ Budget
dav. Förderung von Einzelmaßnahmen 0,00 € 400€ Budget
dav. Unterstützung des Basbergbuches 0,00 €

dav. für den Verein 0,00 €
Verwaltungsaufwand -54,20 €

dav. Gebühren  Sparkasse -45,80 €
-8,40 €

Saldo aus Aktionen 0,00 €
dav. Einschulung 0,00 €
dav. Basare 0,00 €
dav. mobiles Planetarium 0,00 €
dav. Gewaltpräventionsfrühstück 0,00 €
dav. Müslibar 0,00 €

Kassenbestand zum Jahresende 7.009,54 €
dav. Barbestand 240,04 €
dav. Kontobestand 7.208,16 €

Abzüglich Tansaniespende 438,66 € 6.769,50 €

Saldo der Projekte
Jahresbeginn Veränderung Jahresende Unterstützung

Projekt Gewaltprävention 0,00 € 200,00 € 0,00 €
Projekt Wald- und Umwelttag 0,00 € 0,00 € 0,00 €
Projekt Musikanlage 57,30 € 0,00 € 57,30 €
Projekt Rutsche (Einzelmaßnahme) 6.448,00 € -7.500,00 € 0,00 € 1.052,00 €

Liquider Kassenbestand  (Kassenbestand – Saldo der Projekte) 6.952,24 €
Überweisung Tansania Wir helfen!  2023 0,00 €

dav. Sonstiges Kopien, Mitgliedervers, Pfandrückgabe
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